

## 4. MSV-Cup: 3. Cup-Sieg für die MSV-Tischtennispieler



Seit Dezember 2007 zählt der MSV-Cup als vereinsinterne Meisterschaft zwischen den Sportabteilungen des Großvereins zum festen Bestandteil im Jahressportkalender. *„Infolge des laufenden Punkt- und Wettspielbetriebes nicht immer einfach zu bewältigen, aber als sportlicher Vielseitigkeitstest von den beteiligten Aktiven immer gut angenommen.“* so das Urteil von Cup-Initiator Detlef Zint. Kampfgeist und Ehrgeiz ließen zu keiner Zeit zu wünschen übrig.

### Das Finalturnier

Mit dem Finalturnier Classic-Kegeln beim 4. MSV-Cup am 2.6.12 im Rahmen des 2. MSV-Familienportfestes wurden seit der Premiere 2007 insgesamt 30 Turniere ausgetragen, eine außergewöhnliche sportliche Bilanz im MSV-Vereinsleben. 9 MSV- Sportabteilungen, ab dem 3. MSV-Cup griff ein Senioren-Mixteam in das Geschehen ein, beteiligen sich seit 2007 an dieser Vereinsmeisterschaft, rangen um wertvolle Cup-Punkte und eigneten sich reichlich sportartübergreifende Fertigkeiten an.

Badminton, SpeedBadminton, Tischtennis, Basketball, Volleyball, Faustball, Hockey, Wasserball, Fußball, Uni-Hockey und Classic-Kegeln hießen die 11 Sportarten, die bisher einen Platz im Cup-Geschehen fanden.

### Ergebnisse des MSV-Cup

Auch beim 4. MSV-Cup zeichnete sich schon bei Halbzeit ein erneuter Gesamtsieg der Abteilung Tischtennis um Mario Fröhlich und Hartmut Engert ab. Sie gewannen ihr eigenes, sowie das Uni-

Hockey-Turnier, belegten bei 3 weiteren Cup-Turnieren den 2. Platz und bestätigten ihre Ausgeglichenheit und sportliche Ausnahmestellung im MSV 04. Das abschließende Classic-Kegeltturnier war eine klare Angelegenheit des Seniorenteams, welches mit knapp 200 Kegel Vorsprung vor den TT-Spielern Turniersieger wurde. Auch wenn sie in der Cup-Gesamtwertung der jungen Generation kein Paroli bieten konnten, gebührt ihnen Respekt für ihren sportlichen Einsatz. Ganz stark präsentierten sich die Volleyballer um Tilo Rosjat, die ihren 2. Platz vom Vorjahr wiederholten. Immer auf Ballhöhe und das einzige Team, welches alle 30 Turniere seit 2007 bestritt, war die Abteilung Badminton mit Sirko Löhnert als Coach. Unter Wert verkauften sich die Bautzen Tigers, die 4 Turnieren fern blieben und Cup-Letzter wurden. Zum 3. Mal in Folge nahmen die Tischtennispieler bei der feierlichen Siegerehrung aus den Händen von MSV-Präsident Ulrich Schneider den Wanderpokal endgültig in ihren Besitz.

## Endstand beim 4. MSV-Cup

1. Tischtennis 52 Pkt.
2. Volleyball 41Pkt.
3. Badminton 36 Pkt.
4. SpeedBadminton 35 Pkt.
5. Wasserball 33 Pkt.
6. Seniorenteam 23 Pkt.
7. Basketball 19 Pkt.



*Text/Bild: Dieter Schüßler (MSV Bautzen 04)*